

Hochwasserschutz im Kiesental

Medienmitteilung vom Freitag, 11. September 2015

Das Referendum gegen den Kreditbeschluss der Abgeordnetenversammlung des Wasserbauverbandes Chisebach von 12.1 Mio. CHF für das Hochwasserschutzprojekt im Hünigenmoos ist zustande gekommen. Mit der Abstimmung in den Gemeinden wird zugewartet, bis das Verwaltungsgericht über die Beschwerde der Einsprecher gegen das Projekt entschieden hat.

Am 11. Juni 2015 haben die Abgeordneten des Wasserbauverbandes Chisebach einstimmig einen Kredit in Höhe von 12.1 Mio. CHF für das Projekt „Korrektion Chisebach und Hochwasserrückhalt Hünigenmoos“ beschlossen. Dieser Kreditbeschluss unterlag dem fakultativen Referendum.

Während der Referendumsfrist wurden 1'031 Unterschriften gesammelt, wodurch das Referendum gegen diesen Beschluss zustande gekommen ist. Als Konsequenz müssen nun alle 10 Mitgliedergemeinden des Wasserbauverbandes Chisebach einzeln über diesen Kredit abstimmen.

Da ausserdem noch eine Beschwerde gegen das erwähnte Projekt vor dem Verwaltungsgericht hängig ist, möchte der Vorstand des Wasserbauverbandes Chisebach mit der Abstimmung über den Kredit zuwarten, bis das Verwaltungsgericht entschieden hat. Wann dies der Fall ist, kann derzeit nicht beurteilt werden.

Konolfingen, 11. September 2015

Vorstand Wasserbauverband Chisebach

Für weitere Auskünfte:

Daniel Hodel, Präsident Wasserbauverband Chisebach, 078 626 23 47
Geschäftsstelle Wasserbauverband Chisebach, 031 790 39 34